



コロナ禍の影響による会長あいさつ

皆さんお久しぶりです。

本年度、会長を務めさせていただいております畔柳です。

青年部活動も新型コロナウイルス感染状況を鑑み昨年度末から例会開催の自粛が続いております。皆さまの社業においても大なり小なり影響を受けておられると拝察致します。

このような状況の中でもメンバーの皆さまには各委員長を中心に手法をこらしながら委員会を進めていただき事業再開に向けて準備を進めて頂いておりますことに感謝申し上げます。

本年度がスタートして半年が過ぎましたがメンバー皆さまにご挨拶する機会が無く、広報委員会の皆さまからこのような機会を頂きました。また、本年度、活動自粛が続く中ではありますが、8名の方に新たにご入会いただき先日YEGバッヂをお一人おひとりにお渡しをさせて頂きました。本当に有り難く頬もしく感じるところでございます。

また、皆さま周知のこととは思いますが、5月の緊急事態宣言の真っ只中では、渉外委員会を中心となって、この頃入手が困難な状況であったマスクを2,000枚安城市へ寄贈させて頂きました。この様子は新聞紙面にも載せて頂きました。

本年度は青年部の二代目行事であります、8月の安城七夕まつり、12月の安城元気フェスタも中止となってしまいました。東海ブロックまたは県連の各事業も中止が続いております。安城YEGとしても自粛期間中、臨時の三役会を何度か開催させて頂き、国の緊急事態宣言解除後は対面での役員会を開催させて頂き、なんとか事業を開催することが出来ないかと話し合いを行いましたが、今はメンバー皆さまの健康と、家族、社業を第一と捉えて苦渋の決断ではございますが例会を12月まで、対面での委員会を10月末まで自粛とさせていただいております。

せっかく安城YEGを通じて知り合えた仲間同士、こんな時だからこそ知恵を出し合ってこの未曾有の国難とも言える状況を乗り越えて行けたらと思います。

また、青年部活動もいつでも再開出来る様に準備はこれからも進めてまいります。

皆さまには、この状況にご理解頂き、これからも安城YEGの為、変わらぬお力添えをお願い申し上げ、挨拶とさせて頂きます。

今後とも宜しくお願い致します。



安城商工会議所青年部
令和2年度会長
畔柳直道



志望校
達成すると必ず
友達だと
ベストフレンド(14才・未広町)



宛先 Eメール atsuvaya@kakaku.jp
FAX 0561-227-7666
Papier

